

SBG SüdbadenBus: 1,1 % völlig inakzeptabel

In der zweiten Verhandlungsrunde machte der Arbeitgeber SBG SüdbadenBus GmbH erstmals ein Entgeltangebot. Dieses ist meilenweit von den Forderungen der Tarifkommission entfernt und völlig inakzeptabel.

In der zweiten Verhandlungsrunde machte der Arbeitgeber SBG SüdbadenBus GmbH erstmals ein Entgeltangebot. Dieses ist meilenweit von den Forderungen der Tarifkommission entfernt und völlig inakzeptabel.

Das „Angebot“:

- Erhöhung Tabellenentgelte und Ausbildungsvergütungen in zwei Stufen:
1,1 Prozent ab 1. Juli 2015 und weitere
1,1 Prozent ab 1. Juli 2016
- Laufzeit bis 31. Juni 2017
- 180 Euro Einmalzahlung (Azubi 90 Euro) für Januar bis Juni 2015
- Übernahme des Lohnzuschlages für Busfahrer Lohngruppe III (Stufen 1, 2 und 3 mit jeweils 10, 35 und 60 Euro) in den Monatslohn ab Juli 2015
- Übernahme Aufwandsentschädigung für Busfahrer Lohngruppen III und IV (0,89 Euro/pro Std.) pauschal 120 Euro in den Monatslohn, ab Juli 2015

Die nächste Verhandlungsrunde ist am 6. März 2015. Wir erwarten ein deutlich verbessertes Angebot.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 136.37 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_02_

